



La danza en Chile

Recursos

CATEGORÍA

Sitios temáticos

RESUMEN

La danza en Chile Ya fueran pícaros bailes de tierra o solemnes bailes de salón, la sociedad criolla siempre se deleitó danzando al ritmo de la música. Sin embargo, la danza como disciplina artística comenzó a desarrollarse en Chile recién entrado el siglo XX.

TEMAS

Artes escénicas

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Memoria Chilena](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile